



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VAP959</b>
Prix	<b>299 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé à proximité du lycée du parc impérial, l'équipe d'immobilia 2000 est heureuse de vous présenter cet appartement 3 pièces d'une superficie de 67 m<sup>2</sup>. Cet appartement est composé d'un hall d'entrée, d'un séjour, d'une cuisine séparé, aménagé et équipé, de deux chambres avec rangements, d'une salle d'eau, d'un wc et d'une terrasse. Possibilité d'aménagement en 4 pièces. Une cave vient compléter ce bien. Possiilité de garage fermé en sus. Proche de toutes commodités, du tramway et de la gare de nice-ville.

*Located near the parc impérial high school, the immobilia 2000 team is pleased to present this 3-room apartment with an area of 67 m<sup>2</sup>. This apartment is composed of an entrance hall, a living room, a separate fitted and equipped kitchen, two bedrooms with storage space, a bathroom, a wc and a terrace. . A cellar completes this property. Close to all amenities, the tram and nice-ville train station.*

## **IMMOBILIA 2000 FRANCE**

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

